

CARNETS SUR SOL

Nouvelles astuces de février

A Lyon, *Der Kaiser von Atlantis* d'Ullmann est joué au théâtre de la Croix-Rousse. Du fait de quelques services rendus par le passé, l'Opéra de Lyon, qui n'est pas à une courtoisie près, propose gentiment des tarifs à 50% de réduction pour tous les lecteurs de CSS qui le souhaiteraient. Il suffit de me le signaler en commentaires ou par courriel.

L'oeuvre, tout à fait étrange, est intéressante.

Parmi les jeudis à la Chapelle Royale de Versailles (gratuits), on trouve le 21 février des extraits de **Tancredi de Campra**, peut-être la plus belle tragédie lyrique du genre épique (je veux dire par là, mettant en scène un héros basse-taille). Et le 28, des **Leçons de Ténèbres de Lambert et Charpentier**.

Jeudi 14 à 12h30, un très beau programme de **mélodie française** avec des compositeurs extrêmement variés, autour de la thématique des animaux (sans doute pas mal de fables en perspective), à l'Hôtel de Soubise - où l'on trouve beaucoup de récitals de ce genre.

Enfin, le 15 à Saint-Eustache et le 23 à Yerres, l'Orchestre Padeloup et le Choeur Vittoria jouent le **Requiem de Ropartz** (l'un des plus beaux du répertoire, d'un genre apaisé, quelque part entre Fauré et Duruflé - mais beaucoup moins sucré que l'un et l'autre), couplé avec l'encore plus rare **Messe Solennelle de Pâques de Caillebotte**.

Copyright : DavidLeMarrec - 2013-02-06 21:26:39